



## Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Notre-Dame du Saint Rosaire (Sclessin)  
Sacré-Cœur et Notre-Dame de Lourdes (Cointe)  
Sainte-Marie des Anges  
Sainte-Véronique

9-03-2025

1<sup>o</sup> dimanche de Carême C



**Dimanche 16 mars, à 10 h , célébration eucharistique  
à l'église de Sclessin (place Ferrer).**



- *Tous les vendredis, à 18 h 15, la messe est célébrée  
à la chapelle St-Victor (à côté de l'église Sainte-Véronique).*

**Les lectures de la messe du dimanche 9 mars :**

Dt 26, 4-10 / Ps 90 / Rm 10, 8-13 / Lc 4, 1-13



### Lettre pastorale de Carême

En cette année jubilaire 2025, l'évêque de Liège, Jean-Pierre Delville, nous invite à relire les évangiles des dimanches de Carême à la lumière de l'espérance.

Dans sa lettre de Carême, il nous montre comment l'espérance transforme nos vies, nous appelle à la conversion et ouvre de nouveaux horizons, ancrés dans la réalité mais empreints de mysticisme.

*Pour télécharger la lettre pastorale*



### Contacter l'Unité pastorale

**Centre pastoral : rue Buisseret, 1 - Liège**

04 252 12 81 & up.bendavroy@gmail.com & bendavroy.be

**Soutenir financièrement les activités de nos paroisses ?**

Compte : BE49 1430 7515 2671

ASBL Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

*Pour tout don, petit ou grand, ponctuel ou récurrent, un GRAND MERCI !*

## – L’Evangile du dimanche : Luc 4, 1-13

Entre le baptême de Jésus, où une voix venant du ciel dit : « Tu es mon fils bien-aimé » (cf. Lc 3, 22), et ce passage des tentations du Christ, (« Si tu es le fils de Dieu », dit le Diable), Luc place la généalogie de Jésus, avec pour principaux ascendants : David, Abraham et « Adam, fils de Dieu » (cf. Lc 3, 38). Il nous présente ainsi Jésus, vrai Dieu et vrai homme !

En ce temps-là, après son baptême, Jésus, rempli d’Esprit Saint, quitta les bords du Jourdain ; dans l’Esprit, il fut conduit à travers le désert où, pendant quarante jours, il fut tenté par le diable. Il ne mangea rien durant ces jours-là, et, quand ce temps fut écoulé, il eut faim. Le diable lui dit alors :



« Si tu es Fils de Dieu, ordonne à cette pierre de devenir du pain. » Jésus répondit : « Il est écrit : *L’homme ne vit pas seulement de pain .* »

Alors le diable l’emmena plus haut et lui montra en un instant tous les royaumes de la terre. Il lui dit : « Je te donnerai tout ce pouvoir et la gloire de ces royaumes, car cela m’a été remis et je le donne à qui je veux. Toi donc, si tu te prosternes devant moi, tu auras tout cela. »

Jésus lui répondit : « Il est écrit : *C'est devant le Seigneur ton Dieu que tu te prosterneras, à lui seul tu rendras un culte.* »

Puis le diable le conduisit à Jérusalem, il le plaça au sommet du Temple et lui dit : « Si tu es Fils de Dieu, d’ici jette-toi en bas ; car il est écrit : *Il donnera pour toi, à ses anges, l’ordre de te garder* ; et encore : *Ils te porteront sur leurs mains, de peur que ton pied ne heurte une pierre.* » Jésus lui fit cette réponse : « Il est dit : *Tu ne mettras pas à l’épreuve le Seigneur ton Dieu.* »

Ayant ainsi épousé toutes les formes de tentations, le diable s’éloigna de Jésus jusqu’au moment fixé.

### Pour éclairer (un peu) le texte...

- **Le désert** : c'est un lieu d'épreuve, apte à la solitude mais aussi de rencontre avec Dieu (cf. Os 2, 5.16). C'est du désert que, d'après

Isaïe, doit venir le Messie : « Une voix crie : dans le désert, préparez le chemin du Seigneur » (cf. Is 40, 3).

- **Quarante jours** : 40 jours de déluge avec Noé, 40 ans dans le désert pour le peuple Hébreu... Dans le langage biblique, 40 évoque en premier lieu le nombre de semaines de gestation nécessaires pour donner la vie à un enfant. 40 années, 40 semaines, 40 jours pour naître de nouveau...
- **Diable** : la racine de « diable » en grec est diviseur ; ce mot est utilisé pour parler de quelqu'un qui accuse, dénigre, calomnie. Dans le Nouveau Testament, le diable est le diviseur, celui qui fausse les relations entre les hommes, entre les hommes et Dieu
- **Si tu es Fils de Dieu** : la seule tentation, pour Jésus ou pour l'humanité, consiste à se poser en rival de Dieu, à se déterminer contre Lui.
- **Jusqu'au moment fixé** : c'est celui de l'Agonie, lorsque Jésus aura à livrer ce grand combat d'accueillir la volonté du Père au mépris de sa propre vie.

### **Cheminier ensemble durant le temps du Carême**

par la Conférence des évêques catholiques du Canada



*En ce premier dimanche, une réflexion sur la façon dont Jésus, par sa résistance aux Tentations, nous fait découvrir qu'il est le Fils fidèle aux attentes de son Père, et sur notre propre façon de nous situer dans la relation avec ce Père.*

Par Michel Proulx, évêque de Bathurst

Lien vers YouTube



### **Questions pour entendre la Parole dans ma vie :**

Dans nos épreuves, dans des choix douloureux aux tournants de nos vies, en quel Dieu mettons-nous notre confiance ?



**ÉCOUTE** (*Cté du Chemin Neuf / Laurent Grzybowski*).

Pour écouter le chant



### **UNE PRIERE : Au désert**

Seigneur, tu t'es retiré au désert  
pour discerner les chemins qui s'offraient à toi.

Et tu as choisi de vivre non comme un dieu,  
débarrassé des fragilités humaines,  
mais comme un homme, au milieu des hommes.

Nous aussi, parfois, nous nous retrouvons au désert.  
Tout nous semble si dur, si aride : autour de nous, et en nous.  
Alors mes projets humains me semblent dérisoires  
et mes certitudes d'hier me filent entre les doigts comme du sable.

Seigneur, quand tu es passé par le désert,  
tu y as tracé des chemins combien risqués.

Ces chemins t'ont mené à la Croix  
mais ils nous ouvrent à l'Espérance, à la Liberté, à l'Amour.

Au coeur de nos déserts, faits de nos fragilités et de nos doutes,  
tu nous invites, Seigneur, à cheminer et à lutter avec les autres hommes  
et à ouvrir des brèches sur cette Espérance que tu nous proposes.

*Auteur anonyme*

### **A l'agenda**

- **Mardi 11 mars** : réunion de la fabrique de l'église Sainte-Véronique.
- **Mercredi 12 mars** :
  - rencontre des enfants en âge de scolarité qui se préparent au baptême ;
  - réunion de l'Equipe pastorale.



La prochaine **répétition de la chorale** a lieu le **mardi 11 mars**, de 18 h à 19 h, au Centre pastoral.

**Tout le monde est le bienvenu, n'hésitez pas à la rejoindre !**

### **Divers**

**Dimanche 9 mars**, à la cathédrale, à 16 h 30, célébration de l'Appel décisif des catéchumènes. Cette célébration signifie que les jeunes et adultes, qui demandent le baptême, sont admis à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne (baptême, confirmation, eucharistie) à Pâques. Ophélie, une jeune adulte accueillie dans notre Unité pastorale, participe à cette célébration.



### **A bloquer dans l'agenda....**

Sur notre route vers Pâques, une matinée « **Dimanche ensemble** », le 30 mars, de 8 h 30 à 12 h, au Centre pastoral et à l'église Sainte-Marie des Anges.  
**Ce dimanche-là, la messe aura lieu à 11 h.**